Fünfzehn Jahre existieren auf deutschem Boden zwei Staaten mit gegensätzlicher Gesellschaftsordnung.

Alle Bürger der DDR erfüllt mit tiefer Sorge, daß im westlichen Teil Deutschlands nicht die Schlußfolgerungen aus der Geschichte gezogen, die Wurzeln der Kriegsgefahr, Imperialismus und Militarismus, nicht ausgerottet wurden und die alte imperialistische Eroberungspolitik mit neuen Mitteln und Methoden fortgesetzt wird. Die Kräfte der Vergangenheit - Monopolherren, Großgrundbesitzer und Militaristen - restaurierten ihre Herrschaft und verwandelten die Bundesrepublik in den aggressivsten, abenteuerlichsten Staat in Europa. Dieselbe Klasse, dieselben Kräfte, die Faschismus und Krieg verschuldeten, sitzen wieder an den Schalthebeln der Macht. Die Politik und damit die Untaten des Hitlerregimes werden von ihnen immer offener gerechtfertigt; sie sind es, die die Spaltung unseres Vaterlandes aufrechterhalten und zementieren.

Mit dem Bonner Separatstaat entstand auf Betreiben der reaktionären Kreise des internationalen Imperialismus ein Herd der Unruhe und des kalten Krieges. Er ist bestrebt, den Sieg der Sowjetunion über den faschistischen deutschen Imperialismus, den Sieg der Kräfte des Friedens und der Demokratie über Krieg und Reaktion rückgängig zu machen.

Die westdeutsche Monopolbourgeoisie hat den imperialistischen Klassenstaat in neuer Gestalt wiedererrichtet und die verderbliche Politik der Aufrüstung, des Revanchismus, des Antikommunismus und der sozialen Ungerechtigkeit wiederaufgenommen und systematisch fortgesetzt. Im Interesse ihrer Profitwirtschaft und imperialistischen Rüstung hat sie Deutschland gespalten. Sie bewies damit, daß sie außerstande ist, im Interesse der Nation zu handeln, und historisch das Recht verwirkt hat, die Nation zu führen

Die westdeutschen Monopolherren konnten sich nicht nur auf die ökonomisch entwickeltsten, mit Rohstoffen reich versehenen Gebiete, sondern auch auf die vom Krieg am wenigsten zerstörten ökonomischen Potenzen stützen. Mit umfangreichen ökonomischen Mitteln des USA-Imperialismus wurde der deutsche Imperialismus in Westdeutschland wiedererrichtet. Während die Arbeiter und Werktätigen den Wiederaufbau unter großen Anstrengungen vollzogen, benutzten die Imperialisten das sogenannte Wirtschaftswunder, um die Bundesrepublik zur